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              2015～2016年度（第２３期）   会長 ： 高見 一典     幹事 ： 宮永 憲一         第 1055回 例会  №１4

本日の例会プログラム

時間 ス ケジュ ール

受  付

7: 30 開会宣言   妹尾佳晴 会場監督  
 点     鐘

7: 31 ロ ータ リ ー   ♪かけ橋は私たち♪
ソ ング

7: 33 四つのテス ト

唱和

        国際 ロータリー 第 ２５００ 地区  第３分区

経済と地域社会の発展月間10月の月間 テーマ

   場所   アートホテルズ旭川   15 Ｆ  シャルム

   平成２７年 １０月 ２２日 （木）  ＡＭ７：３０～８：３０

委員会スピーチ 米山月間について

    今朝の１５Ｆシャルムからの旭川市内 

”只今より旭川モーニングロータリークラブ 

    第１０５５回例会を開催致します。” 

 

”高見一典会長 点鐘をお願い致します。” 

本日の”四つのテスト" は 

小柳裕子会員です。 

小柳会員お願い致します。 
 

 

   ♪ 

       ♫  
            ♪ 

                   

              morning  coffee   
      左から脇坂・井上・武田・小川会員 

高見一典会長点鐘 

受付・左から嵯城・河﨑・坂本・今井・飯塚会員 



時間 ス ケジュ ール

7: 36 会長挨拶

7: 38 会務報告 宮永憲一幹事

7: 39 委員会報告

7: 42

 

 

  高見一典会長           おはようございます。本日は久し振りに１５Fシャルム会場にての通常朝 

                         例会となりました。又、先般終了しましたRI第２５００地区大会は旭川市 

                         で開催され、多くの当クラブ会員皆様のご参加を頂き、誠にありがとうご 

                         ざいました。全体懇親会後の二次会では青森モーニングRC石倉会長様、友 

                         好地区タイ王国第３３３０地区来賓皆様、同じく第３３３０地区と友好関 

                         係の音更RC皆様のご参加を頂き、楽しく有意義な懇をさらに深めることが 

                         出来ました。さて、本市の基幹産業の一つでもある農業の稲刈り作業では、 

                         我家は１０月２日の爆弾低気圧の強風となった前日に全て終えたため、大 

                         きな被害を受けることはありませんでした。その後８日には台風２３号の 

                         激しい暴風雨により、我JAたいせつ地域でも残っていた水稲のほとんどが 

                         倒伏被害を受けました。これほど１０月の悪天候続きは近年では記憶があ 

りません。今後、天候が回復し無事に本市の稲刈りが終了することを願いまして、今日の挨拶と致しま 

す。 

 

１）公益財団法人 ロータリー米山記念奨学会より、ハイライトよねやま１８７ 収受。 

２）国際ロータリー第２６５０地区京都モーニングロータリークラブより、 

    会報№８０８～８１４ 収受。 

３）旭川市内６ロータリークラブより、会報８・９月分 収受。 

４）一般財団法人日本国際飢餓対策機構より、飢餓対策ニュース№３０３ 収受。 

５）西川旭川市長より、「ごみのポイ捨て禁止運動 秋季街頭啓発及びごみ拾い実践活動」 

   への参加・協力に対する礼状 収受。 

  

旭川市内合同ＲＣ事務局運営委員会報告  

河﨑高麗男 C事務局運営委員 

                    去る９月２９日今年度第一回の旭川合同ＲＣ事務局運営委員会が開催されました。 

                    新しい会員の皆さんは馴染みのない委員会と思いますので皆さんに理解を持って 

                    頂きたいと思います。皆さんの手元に委員会の議事録を配布させて頂きました。 

                    クラブによっては、事務局運営委員会報告は開示しない処も有るようですが、ぜ 

                    ひ皆さんに理解して頂きたいので報告します。１Ｐは会務報告と協議事項、２Ｐ 

                    は今年度の運営委員と事務局員名簿と担当クラブ名、3、４Ｐは市内各ＲＣとの 

                    確認事項について5Ｐは収支予算書です。本来は、各クラブの会長・幹事・各委 

                    員長が全ての事務局運営議事録作成に勤める代わりに旭川市内７クラブ合同で事 

                    務局員を雇い各クラブ支援するもので、各クラブ選出の運営委員によって事務局 

                    員の給与や勤務状態の管理、皆さんの声を聴きながら事務局運営を支援していま 

                    す。詳しくはレジメを見てご理解ください。疑問が有れば私に問い合わせてくだ 

                    さい。 

  

 

             竹澤元男会員 

ロータリー20年皆勤表彰記念バッチ授与 
高見会長ご披露 武田昭宏会員増強委員長 

地区大会にて旭川モーニングロータリークラブ会員増強賞盾受彰ご披露 



7: 43 第３ 回

川柳大賞

景品贈呈

7: 44 ガバナー

半被ご披露

7: 45 食事と 懇談

                          15階  シャルムにての朝食と懇談 

朝食     menu                           15階  シャルムにての朝食と懇談 食後の至福  smoke 

ロータリー米山記念奨学事業とは 

第3回9月川柳の最優秀賞・発表・景品贈呈 

     最優秀賞 『 秋の夜に 虫と張り合う 高いびき』  宮永憲一幹事 

    優秀賞  『 豊穣の  苦労無となる  激災で  』  笹川和廣会員 

        次点  『 朝の冷え 嫁と取り合い 厚布団  』  今井孔太会員 

 

                                                  
  

 

高見会長より宮永幹事（最優秀賞）新米ゆめぴりか贈呈！ 高見会長より笹川会員（優秀賞）景品贈呈！ 

2015年～2016年東堂ガバナーより頂きました半被ご披露 

ガバナー半被姿の竹村陽子会員・宮永憲一幹事 



8: 00 委員会
 ス ピ ーチ

8: 20 ３ 分間

 ス ピ ーチ

8: 23

今日はペットについてお話したいと思います。 

親が動物好きでしたので犬・文鳥・熱帯魚と子供の頃から家にはペットがいました。娘に 

せがまれて私もミニウサギ・インコ・金魚そしてビーグル犬を１３年飼いましたが死んだ 

時あまりにも悲しくてもう二度とペットは飼わないと思っていたのですが３年程前、娘達 

が猫を買って来まして１年毎に一匹、二匹と増え今や我が家には三匹の猫がおります。 

犬派でしたが猫も飼えば同じで可愛いものだと知りました。先日テレビ番組でペットと人 

との関係について阪大の大竹文雄教授がお話されていたことですが、日本で今ペットとし 

て飼われている犬は１０８７万頭、猫９７４万頭合計しますと２０６１万頭（平成2５年 

全国犬・猫飼育実態調査、一社ペットフード協会）これを人口で割ってみましたら６人に 

１人が犬か猫を飼っていることに成ります。今、日本に住んでいる１５歳未満の子供の人 

口は１６１７万人で子供の数よりペットの数の方が多い事になるそうです。ペットの癒し 

・アニマルセラピーは心ばかりでなく身体に具体的に効果がありデータとして欧米の研究 

では心臓疾患で入院して退院した人の一年後の生存率ですがペットを飼っている人の生存 

率は９４．３％、飼っていない人は７１．８％と差があるそうです。勿論日本でも動物がもつ癒しの力に関

心が寄せられており医療や福祉、教育の現場で活用されていますね。しかしながら昨年は日本全体で１２万

８２４１頭の犬と猫が殺処分されています。一日当たりにしますと３５１頭です。心の痛くなる数字ですね。

出会った小さな命を大切にしたいものです。 

ロータリー米山記念奨学事業とは 

 
公益財団法人ロータリー米山記念奨学会は、日本のロータリーが協同で運営をする奨学財 

団です。日本で学ぶ外国人留学生に奨学金を支給し支援する国際奨学事業を行っています。 

この事業の使命としては将来、日本と世界とを結ぶ「 かけ橋J となって国際社会で活躍し、 

ロータリー運動のよき 理解者となる人材を育成することです。これは、ロータリーの目指 

す ‘平和世田際理解の推進‘ そのものです。日本のロータリーの創始者故米山梅吉翁の 

偉業を記念し 、後世に残るような有益な事業を立上げたい1 9 5 2 年、 東京ロータリー 

クラブが発表したのは海外から 優秀な学生 を日本に招き、勉学を支援する奨学事業「 米 

山基金J の構想でした。そこには、二度と戦争の悲劇lを繰り返さないために、国際親善と 

世界平和に寄与したい、という当時のロータリアンたちの強い願いがあったのです。 

 他の奨学金 との違いは奨学生一人ひとりに地域のロータリークラブが「 世話クラブj と 

なり、ロータリーとの交流の起点となります。さらに世話クーラブ会員の中から「 カウン 

セラー」が選ばれて奨学生の日常の相談役となります。当クラブにでも世話クラブとな 

り竹澤会員がカウンセラーとして、お世話をしてくださりご苦労をいただきました。 

2 0 1 5 年度の奨学生数は 7 3 0 人 事業費は123億円国内最大規模です 。本年の 2 5 0 0 

 地区の割り当ては 8 名です。1 7 日の地区大会では８名が参加し 、自己紹介がありました。それぞれ素晴らしい日本語で 

され一八ひとりの学びの姿の真剣な様子、少し前と違う高度な学び、社会背景に応じ た学びをしている様子を見た感じでし 

た。何人かを紹介しますとパン グラテ、シュ から中国から 中国からネパールから旭川医大にて感染症を学び自国の問題 

に対応すべく学んでいますと。旭川医大にて肝臓移植の研究を 帯広畜産大学にて食品の機能性の研究を 稚内にて電気電子、 

ロボッ ト工学の研究台湾から帯広畜産大学にて牛の胃の研究中国から北見工大にて人口細胞膜の研究。どの学生さんも短期 

間の学びを大切にし将来の活躍が期待できる姿を見せていただきました。 

 ここで当クラブの米山の活動状況を振り返り見たいと思います。 

1999～2000 米山功労クラブ表彰 第 l 回 

2002～2003 創立1 0 周年記念事業として米山記念奨学会寄付、米山功労クラブ表彰 第 2 回 

2004～2005 米山記念奨学生受け入れ世話クラブとなる カウンセラーには竹澤会員、中国から徐麗（ シューリンさん 教育大 

           にて音楽の学び 

2005～2006米山功労クラブ表彰 第3回 

2009～2010米山功労クラブ表彰 第4回 

2012～2013創立 2 0 周年記念事業として米山記念奨学会寄付 

上記のような活動状況で、毎年米山月間に活動を続けております。 

地区別寄付実績では 2 5 0 0 地区は最下位でありますが、当クラブの個人平均寄付額で見 

ますと昨年は 1 1 6 0 0 円になり下から1 0 位くらい上になります。 

ロータリー活動の一環として今後もしっかりと活動し続けたく思う一人であります。 

 本年も変わらずの寄付をどうかよろしくお願いいたしまして、税の優遇措置をおわすれなくう 

けられお役目のご協力お願い申し上げます。 

 

 

◍ 2014～15年度ＲＩ2500地区ロータリー財団収支報告書について 
 

 10月17日の2500地区大会での2014～15年度地区ロータリー財団収支報告書にＧＧ1524113カンチャ 

 ナブリーＲＣ水浄化装置設置事業としての他地区スポンサー名が帯広南ＲＣと成っており誤りである事を申し入れ致し 

 ました。結果、12月のガバナー月信に旭川モーニングＲＣに訂正とお詫びを掲載する事に成りましたのを報告いたします。 

 

                                                 
                 
                
just time up！  
 

小柳裕子会員 

start 

             福居恵美子 

財団・米山推進委員会・米山委員長 

河﨑高麗男GG1524113 担当委員 

♪ 
     ♪  

         ♪ 



8: 23 ニコ ニコ
 ボッ ク ス

8: 26 出席報告

8: 30 点   鐘  高見会長 終礼点鐘お願い致し ま す。

広報委員会 ：佐々木 靖文（長）  脇坂 慎一   笹川  和廣

実績平均出席率（10月８日現）１２回 91. 03%

  出席率 88. 89%

修正出席

  第１ ０ 53回例会 総員 ２ ７ 名

　 　 10月 8日 出席 ２ ３ 名

  出席率 85. 19%

本日の出席

  第１ ０ ５ ５ 回例会 総員 2７ 名

10月22日 出席 2４ 名

   ♪ 
          ♫  
                      ♪ 

 

御芳名 

 脇坂慎一  会員：誕生祝ありがとうございました。 

 河崎高麗男会員：先週１６日ロータリー２５００地区大会記念ゴルフコンペで 

                  優勝させて頂きました。ニコニコ 小川会員も８位入賞。 

 福居恵美子会員：先週地区大会はご苦労様でした。私の会社にも、ものづくり 

                  補助金の応募いたしましたら、採択されたことをお伝えしたく 

                  高額でありますので有難いことと感謝しています。 

平成２７年１０月２２日現在累計金額   

                               金 １３７,５００- 円  

今井孔太親睦委員 
 

桑原義彦クラブ例会運営委員長 

（代）河﨑高麗男会員 

 

※ メークアップ    １０月１５日 井上雄樹（旭川東北RC) 

 （敬称略）        １０月１６日 小野寺康充・木村和哉(旭川RC) 

                   １０月１６日 河崎高麗男・坂本信一・高見一典・ 

                                林雅美・飛弾野正幸・福居恵美子・ 

                               宮永憲一（地区指導者教育セミナー） 

                   １０月２１日 小野寺康充（旭川北RC) 

    


